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❊ تيرامو / خالد هيثم:

تواصل بعثة اتحاد رياضة المرأة ، مشاركتها في 
مهرجان كرة اليد العالمي “النسخة 40” الذي يقام 
في مدينة تيرامو الايطالية ، في الاتجاه الرياضي 
الذي يمثله فريق كرة اليد للفتيات وكذا في اتجاه 
وفد المدينة الذي تمثله الاخت نظمية عبدالسلام 
رئيسة اتحاد رياضة المرأة وحمزة صالح امين عام 
اتحاد كرة اليد ومدى الشريف مترجمة البعثة ..حيث 
خاض منتخب الفتيات مباراته الخامسة مساء ضد 
الفريق النرويجي ، ليكون قد انهى مشواره في 
الفعاليات الرياضية التي بدأت  بمواجهة الفريق 
الايطالي )ا(وخسرها بنتيجة وفارق كبير  في النقاط 
، ثم مواجهة فريق دنماركي وخسرها ايضا بفارق 
كبير ثم مواجهة فريق ايطالي آخر ثم فرنسي 

واخيرا النرويجي .
المباريات حاولت فيها لاعبات فريقنا حسب المتاح 
لديهن ، الا انهن صدمن بقدرات لاعبات كانهن 
في  قدمنه  لما  وفقا  الفرق  بعض  في  محترفات 

المنازلات .. التي كان فيها الواقع يفرض نفسه 
بالخسارة للاعباتنا امام خصومهن المتفوقات بدنياً 
ومهاريا وفنيا وتكتيكيا وفي كل الامور .. لهذا لم 
يكن باستطاعة لاعباتنا تحقيق الكثير ، سوى بعض 
الاهداف التي سجلتها فتياتنا جمالة ونسيم وهناء 
ونادية وغادة .. بمساندة حياة وهاجر ومريم وفاطمة 

وسارة ووفاء .
في الاتجاه الاخر كان وفد المدينة بوجود رئيسة 
البعثة  د. فائزة عبدالرقيب يشارك في عدد من 
اللقاءات والفعاليات المرتبطة بجوانب ذات صلة 
العاصمة  في  التاريخية  المواقع  بعض  بزيارات 

الايطالية روما . 
- المدينة التي تستضيف الحدث “تيرامو” تعيش 
اياماً خاصة ، خصوصا في المساء حتى اننا لا نشعر 
بالوقت .. فالفعاليات تتعدد وتتخذ اشكالا مختلفة 
..وتبقى الموسيقى هي الحاضرة في كل الشوارع 

عبر حفلات غنائية صاخبة .
- الاجواء حارة جدا في مدينة تيرامو ..

- فعاليات المهرجان متنوعة ولم تنقطع منذ ان 
وصلت البعثة الى موقع الحدث .

- كثرة الفرق والمشاركين تخلق بعض الارباكات.. 
كما حصل في لقاء فريقنا والفريق الفرنسي .. حيث 
)الباص( عن الحضور مما تسبب في تاخر  تأخر 

فريقنا عن المباراة وبالتالي عدم خوض اللعب .
يظل وصف المهرجان صعباً .. لانه شامل ومتنوع 

ومليء بالإحداث . 
-د. فائزة عبدالرقيب رئيسة البعثة تقوم بدور 
كبير جدا .. كمربية، كمعلمة، كأم، كقيادية ... تفك 

شفرة الخطاب مع الآخرين عبر لغتها الانجليزية .
- للامانة .. الاخت نظمية عبدالسلام .. حريصة 

على تقديم ما يمكن للجميع وتوفير ما غاب .
النهاية ويبقى  الرياضية تقترب من  المشاركة 
هناك عدد من الفعاليات بانتظار الجميع .. منها 

زيارات لعدد من المواقع في العاصمة الايطالية .
- في ايطاليا .. السحر بعينه .. فعيناك لا ترصدان  

الا الشيء الجميل .
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فتيات اتحاد المرأة يواصلن مشاركتهن في مهرجان كرة اليد العالمي بإيطاليا 

❊ كتب/ عبدالكريم الرازي:
❊ ت�صوير / عبدالعزيز عمر / عبدالرحمن حوي�س:

بالاجماع فاز الشيخ / حاشد بن عبدالله بن حسين الاحمر 
برئاسة الاتحاد العام للفروسية والهجن  في اول انتخابات 
رسمية تقام للاتحاد ونال ثقة وتزكية الجمعية العمومية 
تقديرا لكفاءته واستحقاقه وماقدمه لخدمة رياضة الفروسية 

باليمن.
قاعة  على  ام��س  صباح  عقد  ال��ذي  الانتخابي  الاجتماع 
اج��واء  في  صنعاء  بالعاصمة  بلقيس  بنادي  الاجتماعات 
والالتزام  الانضباط  عكست  شريفة  تنافسية  ديمقراطية 
والاخلاق العالية للفرسان وممثلي الجمعية العمومية ،حضره 

أعضاء الجمعية العمومية البالغ عددهم)  44 ( عضوا.
وكان الاجتماع الانتخابي قد بدأ بالقرآن الكريم ثم تحدث 
احد المشاركين كممثل عن الجميع وتم اقرار التقارير المالية 
والإدارية والفنية التي تم قراءتها ومناقشتها قبيل الاجتماع 
وطرح عدد من القرارات والتوصيات الهامة وتوجيه الشكر 
والثناء لقيادة الاتحاد على ماقدموه لرياضة الفروسية في 

بلادنا .
وتقديرا من الجمعية العمومية تم الاتفاق على تزكية الاعضاء 

لمجلس الادارة وهم: 
ياسر نصار ، نجيب العذري ، جميل بشر ، جمال الطويل ، 
فيصل الدباء ، محمد شذان ، محمد القملي ، جابر البواب ، 

صادق مارش ، هناء الهردي .
وعبر الاخ / ياسر نصار عن تقديره لاعضاء الجمعية العمومية 
على ثقتهم والتي تمثل لهم تكليفا لخدمة رياضة الفروسية 
ومواصلة العمل كفريق واحد للنهوض بواقعها في ظل اهتمام 
الدولة والحكومة ووزارة الشباب والرياضة وصندوق النشء 

واللجنة الاولمبية.
واكد ان رياضة الفروسية تحتاج الى تكاتف جهود الجميع 
للمضي قدما في استكمال مابدأه الاتحاد في الفترة الماضية 
وان اجماع اسرة الفروسية على اختيار الشيخ حاشد الاحمر 
وتجديد الثقة له لرئاسة الاتحاد دليل وفاء يعبر عن اصالة 
الفرسان واخلاقهم النبيلة ويعد اعترافا بما قدمه للفروسية 

في بلادنا.
وقد باركت قيادة الوزارة واللجنة العامة للانتخابات برئاسة 
الاخ عبدالله هادي بهيان وكيل اول الوزارة رئيس اللجنة اتفاق 
واجماع اسرة الفروسبة وان الوزارة ستواصل دعمها لرياضة 
الفروسية باعتبارها من الرياضات الاصيلة والتاريخية التي 

نفخر بها كيمنيين.
الجمعية  قبل  من  والالتزام  بالانضباط  اللجنة  واش��ادت 
العمومية وان هذا ليس بجديد عليهم لما عرفوا به من حسن 

الاعداد والتنظيم. 

الحريبي رئيسا للبلياردو والسنوكر
انفرد  والسنوكر  البلياردو  لاتحاد  الانتخابي  الاجتماع  وفي 
الاخ سند الحريبي دون منافس برئاسة الاتحاد العام للبلياردو 
والسنوكر فيما اسفرت نتائج انتخابات عضوية مجلس ادارة 

الاتحاد عن التالي : 

عبدالله المتوكل ) 32 ( صوتا ، احمد الشريف ) 28 ( صوتا ، 
بلقيس رفعت ) 28 ( صوتا ، عبدالله المرتضى ) 25 ( صوتا ، 
خالد الاكوع ) 22 ( صوتا ، احمد المنيفي ) 19 ( صوتا ، بسام 
القدسي ) 19 ( صوتا ، عمر الخولاني ) 19 ( صوتا ،  احمد جبهان 
) 17 ( صوتا، عبدالكريم الرازي ) 12 ( صوتا ، هاني عصده )12( 

صوتا.
وتم  المناقشات  من  العديد  الانتخابي  الاجتماع  شهد  وقد 
خلالها اقرار التقارير وقبول استقالة الاتحاد السابق واستعراض 
الاجراءات من قبل الاخوة/ عبدالله هادي بهيان وكيل اول الوزارة 
رئيس اللجنة وعبدالحميد السعيدي وكيل قطاع الرياضة نائب 
رئيس اللجنة  ومحمد الكباري مدير الشئون القانونية رئيس 

اللجنة الفرعية .   

اليوم .. انتخاب اتحاد رفع الأثقال
 ويتم  صباح اليوم بنادي بلقيس الرياضي بصنعاء انتخاب هيئة 
إدارية جديدة للاتحاد العام لرفع الأثقال و يتنافس على عضوية 
الاتحاد أكثر من 13 مرشحا .. فيما لم يتقدم احد لمنافسة عبدالله 

الجرمل على الرئاسة .. 
ولا تزال لجنة الانتخابات تنشر اسماء المرشحين للمنافسة 
على رئاسة وعضوية الاتحادات الرياضية .. وأقرت أمس في 
اجتماعها برئاسة عبدالله بهيان نشر أسماء المتنافسين لاتحادي 

الدراجات والكونغ فو .. ففي الدراجات تقدم لمنصب الرئيس 
مرشح واحد هو محمد العيدروس الرئيس الحالي.. فيما يتنافس 
على العضوية 16 مرشحا.. وفي اتحاد الكونغ فو تبدو المنافسة 
شديدة حيث يتنافس على الرئاسة ثلاثة مرشحين هم حمود 
عباد الرئيس الحالي وينافسه محمد عبده راوح  ومحمد حمود 
الاهدل فيما يتنافس على العضوية 13 مرشحا.. وإليكم أسماء 

المرشحين في الاتحادين :

المرشحون لرئاسة وعضوية الاتحاد العام للدراجات
 عمر شيخ عبد الله مولى الدويلة مرشح 

محمد عيدروس عمر العيدوس مرشح للرئاسة ومندوب 
عبد الغني علي علي الوجيه مرشح        

عبد الحميد احمد علي المطري مرشح ومندوب 
هاشم عبد الله عبد الله عنقاد     مرشح ومندوب 

احمد حامد احمد الجفري مرشح            
مسعد احمد مسعد مرشح ومندوب 
طه سليمان غالب مرشح ومندوب 
فضل حسن محمد الرازحي مرشح 

اسامة كامل فرحان مرشح      
سامي حسن حسن البحري مرشح          

علي حمود السواري مرشح ومندوب 

علي سالم علي مرشح           
مطهر حمود السواري مرشح  

حمدي صالح مقبل القباطي مرشح         
هاشم محمد هاشم الولي مرشح ومندوب  

عبد الفتاح اسماعيل الخولاني مرشح
المرشحون لرئاسة وعضوية الاتحاد العام للكونغ فو 

محمد عبده راوح إسماعيل القدسي مرشح للرئاسة ومندوب 
حمود محمد حمود عباد مرشح للرئاسة

محمد حمود محمد الاهدل مرشح للرئاسة
غمدان نايف علي المجاهد مرشح          
أفراح صالح حسين الكليبي     مرشح     
إبراهيم علي صالح غراب مرشح          

احمد محمد صالح المختاري مرشح 
نبيل صالح الجايفي مرشح      مرشح

دارس احمد علي الهمداني مرشح          
احمد احمد عبد الله المخرفي مرشح        
احمد محسن احمد الشباطي مرشح         
عادل ناجي اسماعيل با بكر مرشح        

سمر مجاهد عبد الله مرشح 
محمد حسين ناجي الاشول مرشح 

وائل ياسين عبده المقطري مرشح         

فيما تقام اليوم انتخابات  الهيئة الإدارية لاتحاد رفع الأثقال

انتخاب حاشد الأحمر رئيسا للفروسية .. والحريبي بالتزكية لرئاسة البلياردو

❊ �صنعاء / علي الدبعي:
 ( للجمباز  ال��ع��ام  الات��ح��اد  ادارة  مجلس  ع��ق��د 
المنتخب(  امس اول اجتماع له برئاسة الاخ محمد 
الوحيشي حضره اعضاء المجلس الجديد .. وناقش 
العديد من القضايا المتعلقة باللعبة ابرزها اعداد قاعدة 
البيانات تمكنه من حصر المدربين واللاعبين والاجهزة 
اللعبة  في مختلف  مراكز  له  تحتاج  الجمبازية  وما 
محافظات الجمهورية والتي ستوضح الرؤية المستقبلية 
لرياضة الجمباز والانطلاقة الحقيقية لها .. كما ناقش 
الاجتماع برنامج وانشطة الاتحاد خلال العامين 2012 
/ 2013م اضافة الى اقرار اقامة معسكر خارجي في 
القاهرة لستة لاعبين من فئة الناشئين  خلال المرحلة 

القادمة  . 
الى ذلك رحب رئيس الاتحاد العام للجمباز محمد 
الوحيشي باعضاء الاتحاد ) المنتخب ( آملا ان يتحمل 
الارتقاء  اجل  من  بهم  المناطة  المسؤولية  الجميع 
:قد يكون هناك قصور في عملنا  وق��ال   .. باللعبة 
خلال الفترة الماضية لكننا بذلنا كل ما اوتينا من جهد 
ووفق الامكانيات المتاحة لنا من اجل  تطوير اللعبة .. 
مؤكدا  أن من أهم العوائق التي واجهت الاتحاد خلال 
العامين 2011 /2012م  عدم صرف دعم المراكز للعام 
2011م من قبل وزارة الشباب والرياضة  المنصرم 
وهو ما سبب لنا حرجا كبيرا أمام مدربي اللعبة في 
المحافظات ولاعبي المنتخبات الوطنية على اعتبار ان 
دعم المراكز هي مرتبات للمدربين ولاعبي المنتخبات 
الوطنية  اضافة الى عدم صرف القسط الثاني من 
النشاط الداخلي للعام الماضي كل ذلك أدى الى تفاقم 
الإشكاليات .. في الوقت الذي نعمل جاهدين  مع بقية 
اعضاء الاتحاد على  الدفع بعجلة اللعبة الى الامام 
وتجاوز الرواسب التي وقفت امام الاتحاد في الأعوام 
الماضية .. واتحاد الجمباز كغيره من الاتحادات لديه 
برنامج يتم إعداده في بداية الموسم الرياضي يشتمل 
على العديد من البطولات المحلية والخارجية إضافة إلى 

إقامة الدورات التدريبية والتحكيمية  .
ومضى بالقول: يجب ان يعلم الجميع أننا أتينا على 
تركة مثقلة بالمشاكل التي تعاني منها اللعبة أبرزها 
قلة الدعم وضعف البنية التحتية .. وان ما يقدم للعبة 
من دعم شحيح جدا لا يلبي احتياجاتها وهو ما يجعلها 
غير قادرة على المضي قدما واللحاق بركب الألعاب 
الأخرى التي تحظى باهتمام قيادة الوزارة .. ونحن في 

اتحاد الجمباز لا نالو جهدا في تسخير كل ما لدينا من 
إمكانات فنية ومادية من اجل خدمة اللعبة .. ونسعى من 
خلال ما يتوفر لنا من دعم شحيح إلى إقامة البطولات 
المحلية والمشاركة في البطولات والدورات التدريبية 

والتحكيمية الخارجية .
وأفاد انه لا يمكن لهذه الرياضة ان تخطو الى الامام 
اذا لم تلتفت وزارة الشباب والرياضة وتعمل على ازالة 
العوائق التي تقف امامها وكذا رفع ميزانيتها وتوفير 

متطلباتها .
مستدركا ان اتحاد اللعبة اقام العام الماضي وفي 
خضم الظروف الصعبة التي مر بها الوطن  ، بطولة 
الجمهورية للناشئين والشباب كما كان للاتحاد العديد 
في  المشاركة  في  تمثلت  الخارجية  المشاركات  من 
البطولة العربية للجمباز )كاس الشهيد ( التي اقيمت 
في الكويت وتمكن من خلالها لاعبنا محمد وهب شريف 
من احراز الميدالية البرونزية والمشاركة في الدورة 
اجمالي  للجمباز نصيب من  وك��ان  العربية في قطر 
الميداليات التي احرزتها اليمن وذلك عبر لاعبنا الدولي 
نشوان الحرازي ميداليتين )فضية وبرونزية ( كما اقدم 
الاتحاد على ابتعاث عدد من المدربين والحكام الى 
الخارج لحضور الدورات الدولية التاهيلية  اضافة الى 
حضور اجتماعات الجمعية العمومية للاتحادين الآسيوي 

والعربي للجمباز.
آملا من ابناء اللعبة ان تتكاتف جهودهم من اجل 
انتشالها مما تمر به من اشكاليات وان يعمل الجميع 
صفا واحد لخدمة اللعبة والمضي بها قدما وكذا تجاوز 

كل العوائق ونبذ المماحكات التي لا تخدم اللعبة    .   

اتحاد الجمباز يوزع المناصب بين أعضائه
الشباب  وزارة  بديوان  للجمباز  العام  الاتحاد  عقد 
والرياضة  اجتماعا استثنائيا له حضره الاخوة رئيس 
واعضاء اللجنة العليا للانتخابات الرياضية وفي الاجتماع 
تم توزيع المناصب على بقية الاعضاء .. بعد فوز الاخ 
محمد الوحيشي برئاسة الاتحاد وعلى النحو التالي : 
عبدالمجيد هائل حزام ) نائبا ( ، عبدالعزيز الضياني 
)اميناً عاماً ( ، علي حيدر الحرازي ) اميناً عاماً مساعداً ( 
، عبدالصبور المحبشي ) مسؤولًا مالياً ( ،  امين القهالي 
)مشرفاً فنياً ( ، علي الدبعي ) مسؤولًا اعلامياً ( ، محمد 
عثمان السريحي ) الاستثمار والتسويق ( ، سارة عبده 

عبدالله ) مسؤولة الرياضة النسوية (.

اتحاد الجمباز الجديد يعقد أول اجتماع له ويناقش الخطة المستقبلية للعبة

 رئيس اتحاد الجمباز يؤكد :   رياضة الجمباز بحاجة 
إلى من يأخذ بيدها ..ونطالب برفع ميزانية الاتحاد  


